



【21年新卒！ 入社式を行いました！！】

4月1日(木)入社式を行いました！ 青山柚紗さん(島根大学)及び、平野大輔君(鳥取短期大学)2名の新卒を迎えました。新型コロナウイルスの影響でとても大変だった年代です。合同企業説明会は軒並み中止。企業選択の段階で難しい状況に追い込まれてしまいました。そんな2名は当社のインターンシップ参加者でした。とても積極的に体験してくれたことを今でも思い出します。とてもやる気に満ちた良い子達です！

入社式は新型コロナウイルス感染リスクの観点から、当社の3階会議室にて執り行いました。

緊張する新入社員に、役員及び支店長より祝辞と歓迎のあいさつがありました。挙って、「いろいろな体験を通して前向きにチャレンジして、成長して欲しい」という言葉が送られました。

失敗しても良い！挑戦に失敗は付き物だ。それをどう活かすか！**挑戦をしないことが最大のリスクである！**

是非頑張ってください！一緒に地域の発展にしっかりと貢献していきましょう！！まずは、新入社員研修頑張ってね♪関係者の皆様、どうぞ2人を宜しくお願い致します！



【新入社員研修！】

石田コーポレーションは社員研修に力を入れております。

商社という事で、最大の資産は「人材」であるからです！

「社員」の成長＝「会社」の成長！！

何事にもチャレンジしやすい仕組みづくりを進めております。

新入社員に関しては、新型コロナウイルスで大規模な対面研修に参加させることが出来ませんので、今年はWEBでOFF-JT(職場外教育)を行っております。

半年の期間で、OFF-JTを**96時間以上**、OJT(職場内教育)を**352時間以上**実施してしっかりと教育を行っていきます。

慣れないWEB研修に四苦八苦しながら、頑張っている姿を見ると微笑ましいですね。研修レポートを見ても、しっかりとした内容で、自己分析もできているので頼もしい限りです。

フィードバックを適切に行いながら、長所を伸ばし、短所を改善していくようにしていくつもりです。頑張ってください！！



【LIXIL勉強会(in 米子支店)】

石田コーポレーションは社員研修に力を入れております。

って、隣と一緒に！！(笑)

全国の様々なメーカーの代理店、特約店として、山陰の地にしっかりと情報を伝えらえるように日々勉強を行っております。

この度は「LIXIL」に来て頂き、「競合に比べて強いところ」をテーマに勉強会を実施しました。

新しい期を迎え、新しい体制となり、ソリューション営業を行っていくように営業には話をしております。そのためには、様々な情報と正確な知識が必要です。固定概念に縛られることなく、幅広い知識を身に付けて行きましょう！



協力的にいろいろな提案をして頂ける取引先と一緒に仕事をしたい思いは強いので、全国の取引先の皆様、是非提案頂けると喜びます。当社は元気ですよー！

【高橋参与御退職】

米子支店環境土木部で勤められておりました高橋参与がこの年度定年退職という運びとなりました。

長年にわたり山陰のいろいろな発展に対し貢献してくられ、高橋参与がいなければ違う街となっていたと言っても過言ではないくらいです。

退職のせしモノ一時に自分が泣いてしまうという事態となってしまうて申し訳ございませんでした(；ω)

お世話になりましたし、写真を見てもとても愛されていることがわかります。

いつでもお待ちしておりますので是非会社に遊びに来て下さいね！

お待ちしております♪

ありがとうございました！！

さて、いつ復帰されますか?? W
山(∩_∩)カモン



※写真用にマスクを外しております。

【出雲営業所 展示会開催！】

4月16日(金)出雲営業所にて工具店を実施しました。展示会開催にあたり、マスク着用、アルコール消毒、倉庫内の換気を徹底的に行いました。まずは、安心して来てもらうことを第一に！(*^-*)

このような時期にご協力頂きましたメーカーの皆様誠にありがとうございました！同行から事前準備と大変だったかと思いますが、素晴らしい展示会となったこと、この場でもご報告させていただきます。

今年は例年とは違ったメーカーにもお越し頂き、実際にお客様を前に商品をPR頂きました。物珍しい商品などもあり、熱心にお客様も話を聞いておられました。



年度末で展示会のPR、同行営業など準備不足が懸念されましたが、予想を大きく上回る結果となりました！！

更に若手の土江君が動員数No.1ということで、とても貢献してくれました！

今回の展示会はいろいろな「気付き」があったようで、とても良かったと報告がありました。秋にも開催予定との事で、頑張っていきましょう！ご来店ありがとうございました！

【米子支店 花見！】

4月3日(土)石田コーポレーション3階会議室にて有志で花見を行いました。全体のイベントがなかなかできない中で、感染対策を十分に実施するという条件で開催しました。

3階の200人は余裕で入れる会議室を使い、窓を開け、換気をしっかりと行い従業員間の距離も適度に。。。

炉端かぼ(かぼはうすホールディングス株)さんにオードブルを注文し、大人気のもちピザも入れてもらいました。大満足！

新入社員も入り、一致団結して事業を取り組んで行こうと盛り上がりました。宴会部長お疲れ様！



【感謝セール実施しております！】

2021米子どてらい市ですが、今年も中止となることになりました。日頃からお世話になっているお得意先様を迎え、感謝の意味合いも含めたお祭りですので誠に残念です。

産業体育館でのお祭りは中止となりましたが、このどてらい市期間(3/21~6/20)は感謝セール期間として、石田コーポレーション独自のイベントを開催し、様々な商品をお得に提供させていただきます。

住宅設備機器、エアコン、家電製品、工具や消耗品、食材、感染対策商品などなど幅広く様々な商品をやっておりますのでお声がけ下さいませ♪

【石田リフォームネットより】

3月27日(土)石田リフォームネットにてリフォーム相談会を実施しました。このような状況の中、多くの方にお越し頂きまして誠にありがとうございました。

LIXILのショールームではまだイベントが実施できないので、移動展示車を用意しました！！

この展示車には、ユニットバス、キッチン、洗面と一通りの商品が乗っております！

しかし、実はこの展示車、車の老朽化を理由に3月末で引退するとのことでした。なので、最後の披露に。。

今までお疲れ様。多くの夢と希望を乗せて走ってくれた移動展示車に感謝の念を送っていたのですが、私の子供たちが走り回ってそれどころじゃなくなった(∩_∩)

リフォームネットも様々な取組を実施しています！



【バドミントンチームより】

バドミントン再開しました！

コロナの影響と冬場の閑散期であまり活動出来ておりませんが、春となり、新メンバーも加入したことで再開しました！今年は「米子市職場対抗バドミントンリーグ大会」も開催されるという事で、前回5部優勝し、トロフィー返還も含め、意気揚々と大会に臨みたい思いはありましたが、新型コロナウイルスの観点から、春大会は中止となりました。残念(；▽；)

毎月2回練習を行っております！和気あいあいと楽しく行うことをモットーに実施しております。

お得意先様の方の参加ももちろん歓迎です！最近来なくなった仕入れ先の〇〇さんたち運動不足ではないですか??

当社社員と仲良くなるチャンスですよ！(笑) ご参加お待ちしております♪

